

# No.165号ふくし一里塚

学区の現状 11月 1日現在  
 65歳～74歳 人口2,335人  
 75歳以上 人口2,113人  
 高齢化率 16.58%(市全体 21.92%)

## 学区社協 事業のお知らせ

- ◇11月19日(木) 14時から16時  
学区社協合同研修会
- ◇12月4日(金) 14時から15時30分  
障がい者(児)福祉講座  
ポッチャ体験教室

<地域福祉部会>



## <勝部自治会>

勝部自治会では、歴史文化サロン・子ども文庫・ちょっとカフェ・おしゃべり会・子育てサロン・百歳体操等、少しずつですが、行事を再開しています。



11月にはすこやかサロンも予定しています。勿論、マスク着用・消毒・手洗い・濃厚接触を避けてという感染防止対策を施しています。

少しずつですが、以前の生活に戻りたいという皆さんの気持ちの表れです。

先人たちは今のように医療が充実していないなかでも飢饉、疾病、災害に遭いながらも力強く生きてこられました。私達も自分の身を守り、大切な人を護って正しい知識を持って風評被害に惑わされず、コロナウイルスとの共存の中で活動していきたいと思っています。



## <泉町自治会>

### 「ちょっとおでかけサロン」開催

新型コロナウイルスで、サロンも中止状態が続いていましたが、去る10月22日(木)「ちょっとおでかけサロン」を開催いたしました。



午前中は、「ポッチャ」体験です。4チームに分かれてトーナメントで対戦。大変盛り上がり、それぞれ2エンドの得点で勝敗を決めました。まだまだ周知不

足のスポーツではありますが、いろいろな場面で取り入れていけたらと思います。

そして、クイズと歌で楽しみ、午後からは近隣のお店で昼食をいただきました。久々のサロン、皆様楽しんでいただけたと思います。



これからも三密を避け、サロンを開催できるよう、役員一同努力していきます。

## <焰魔堂自治会>

### 触れ合ってはダメな「ふれあい広場 2020」

10月11日(日)、今年も地域の親睦を深める秋の祭り「焰魔堂町ふれあい広場」がエルセンターで開催されました。

しかし、コロナウイルスの影響により、開催までには様々な問題がありました。厳しいご意見や心配の声を頂戴したり、主催の実行委員会でも意見が分かれ、実行委員長はじめ、まちづくり推進委員で何度も協議を重ね、感染防止対策を徹底し、ようやく例年に近い祭りとして開催にこぎ着けたという感じです。

やむなく縮小・中止になったイベントもあり例年と比べると物足りなさもあったかもしれませんが、恒例となった祭りを来年度以降にも繋ぐことができ、何よりこの祭りにおいて感染者が発生していないことにほっと胸を撫でおろしています。



## ～エンディングノート(守山市版)を配布(無料)しています。～



すでに、活用してくださっている方もおられるかと思いますが、今までの自分が大切にしてきたことや、思いをご家族や大切な人へ伝えませんか。書きやすいページからでいいので始めてみてください。

すこやかセンターや市役所、守山会館などに設置しています。